

SS. Pie X et l'Alliance Nationale

Il nous fait plaisir d'apprendre à nos lecteurs que le Pontife suprême de notre sainte Eglise a daigné, comme son prédécesseur, bénir les travaux de l'Alliance Nationale et appeler la miséricorde du Très-Haut sur les membres de notre société. Cette bonne nouvelle a été transmise au Bureau Exécutif par M. J. E. Costin qui a déposé en même temps le document constatant l'événement.

Des remerciements ont immédiatement été votés à M. Costin, président du Cercle Bourget, par qui cette faveur insigne a été obtenue.

Tenez Ferme

L'assurance mutuelle fait des progrès étonnants, au Canada. Chaque année, on constate que la proportion de ceux qui négligent de s'assurer diminue rapidement et le jour n'est pas loin, où il n'y aura plus que les personnes non assurables qui ne feront partie d'aucune association de prévoyance. Ce résultat est consolant à plus d'un point de vue, parce que la société de secours mutuels est une institution qui enseigne l'ordre, la sobriété et l'économie, qui moralise le peuple et contribue à son bonheur, qui l'éloigne du socialisme, de l'anarchie et des utopies. Aussi ne peut-on jamais assez recommander l'œuvre bienfaisante de la mutualité.

Mais ce n'est pas tout d'appartenir à une bonne société, il faut y rester. Il y a des sociétaires qui changent de sociétés ou qui abandonnent leur société avec une facilité inconcevable. Il faut cesser ce jeu, car il est dangereux.

N'abandonnez jamais votre société, car si vous êtes assez insensé maintenant pour le faire, vous serez plus tard assez sage pour le regretter.

Gardez votre certificat en vigueur parce qu'il vous coûte de l'argent.

Gardez-le parce que c'est un bouclier contre la détresse et la misère.

Gardez-le parce que c'est le protecteur de votre femme et de vos enfants.

Gardez-le parce qu'il vous donne la sécurité.

Gardez-le parce que vous ne pourrez peut-être plus le remplacer.

Gardez-le, enfin, parce que c'est votre devoir.

Une Journée Importante pour l'Alliance Nationale

La journée du 12 février 1905 restera mémorable pour les nombreux membres de l'Alliance Nationale, à Québec, et ajoutera une page glorieuse à la série des succès obtenus sans interruption par cette importante société jusqu'à ce jour. MM. Jos. Contant, Président Général, L. J. D. Papineau, Secrétaire Général, et Chs Duquette, Inspecteur de l'Association, étaient de passage à Québec, en mission officielle de la part du Bureau Exécutif.

Il s'agissait de présider à ce que nous pourrions appeler le baptême d'un nouveau cercle, celui de la Garde Champlain, No 222, et, immédiatement après, à la présentation d'un fanion aux membres du Cercle St-Sauveur, No 128, comme prix obtenu durant un récent concours.

À 2 heures 30 de l'après-midi, une foule nombreuse, composée d'amis de l'Alliance Nationale et de la Garde Indépendante Champlain, était réunie aux quartiers généraux de cette dernière, rue Fleurie.

Sur l'estrade nous avons remarqué : MM. Jos. Contant, Président Général ; L. J. D. Papineau, Secrétaire Général ; J. O. Drollet, Président du Cercle Saint-Valier ; J. A. Paradis, Président du Cercle St-Sauveur ; L. A. Beaulieu, Président du Cercle Laval ; J. P. Galibois, Secrétaire-financier du Cercle Limoilou ; L. E. Grondin, l'organisateur du nouveau cercle ; Dr Guérard, Geo. Vidal, M. Taillon, etc.

M. le Président Général ouvrit la séance suivant le cérémonial accoutumé, puis l'on procéda ensuite à l'élection des officiers, dont nous donnerons plus tard un compte-rendu.

M. Contant profita de l'installation des officiers pour prononcer un de ces discours pratiques dont on lui connaît le secret.

L'orateur félicita d'abord les membres de la Garde Indépendante Champlain d'avoir pris l'initiative d'une pareille organisation et surtout de l'avoir conduite à si bonne fin. C'est un grain de sénévé jeté en bonne terre et qui rapportera les meilleurs fruits, et à l'Alliance Nationale et à la Garde Champlain.

Parlant ensuite de l'Alliance Nationale au point de vue financier, M. le Président Général fait une comparaison avantageuse, démontrant, avec preuves à l'appui, que cette association tient le premier rang dans les